
-Foto de LA PRENSA, por Valiente . 

JORNADA DE PSICOLOGIA. Numerosos estudiantes de 
diferentes universidades del pals participaron en la lll 
Jornada de Pslcologla "El Papel del Psicólogo en la 
Orientación Profesional" , organizada por alumnos del IV 
año de pslcologla de la Universidad Dr. José Matlas 
Delgado. El evento tuvo Jugar en el audltórlum del Minis
terio del Interior los dlas 24, 25 y 26 de Mayo. 

- Foto de LA PRENSA, por Valiente. 
CARTAS DE CREDITO. Empleados de diferentes lnstl· 
tuclones bancarias del pals. participaron en el seminario 
sobre Cartas de Crédito, organizado por la Asociación 
Salvadoreña de Oficiales Bancarios <ASOB), en ocasión 
de cumpltr su XXXIV aniversario de fundación. El even
to tuvo lugar en el Banco Hipotecarlo. 
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Cristiano rebate al 
rector UCA Ellacuría 

A ralz de la pUblicación 
reciente en LA PRENSA 
GRAFICA del cable de 
UPI procedente de Wa
shington, en la que el rec
tor de la UCA Ignacio Ella
curia, hacia una exposl-

clón a favor del marxiSmo, 
recibimos la nota que dice: 

"Carta Abierta de un 
Cristiano al Jesuita y Rec
tor de la UCA, Sr. Ignacio 
Ellacur!a. Se la dirige el 

-Pasa a la página 13-

Más empleos creará 
inflación: Alvarenga 

Adversan venta millonaria 
del Bosque 'Maquilishuat' 

La creación de empleos 
. por. parte de la DC sólo 
para favorecer a sus segui
dores, creará más lntla
clón, porque son una carga 
para los contribuyentes. 

Lo anterior es un análisis 
del diputado de ARENA, 
Ricardo Alvarenga Valdl· 
vleso, quien agrega; si en 
este momento la DC está 

-Pasaa..,.~·-nao>U-

Sacar ganancias mlllonarlas pretende el Alcalde Muni
cipal de San Salvador, con la venta de la zona verde de la 
colonia "El Maqulllshuat". denuncia su Asociación Co· 
m unitaria. 

Explican, que el alcalde, Dr. José Antonio Morales 
Ehrllch, quiere vender la zona verde sembrada con miles 
de árboles. en tres mUlones de colones, siendo su verdade
ro valor de 14 mUlones, ya que la vara cuadrada de ese 
terreno está valorada en 250 colones. 

Luego de vendido el terreno por la cantidad de 3 millo
nes, Indican. la revenden en su verdadero precio y los In· 
volucrados en la transacción se hacen mlllonarlos de la 

Contadora evitaría 
la guerra: Carrillo 

A pesar de que el Acta de 
Contadora para muchos es 
burocracia , evitarla la 
guerra, y deben ser toma
dos en cuenta todos los me
dios que nos lleven a la 
pacificación. 

Asilo dio a conocer ayer 
el secretario general del 
Partido de Conclllaclón 
Nacional. PCN, Lic. Hugo 

Roberto CarrUJo Corleto. 
Explicó CarrUJo que él en 

lo personal, "no cree que el 
Acta de Contadora se ftrme 
el 6 de Junio" . Al explicar 
algunos de los puntos lm· 
portantlslmos que contie
ne el Acta de Contadora, 
señala que entre los más 
sobresalientes están lo po-

-Pasa a la página 25-

Cómo aprueban leyes 
debe conocer pueblo 

"Los salvadoreños deben 
conocer el texto de su Cons
titución Polltlca; para sa
ber cómo se aprueban las 
leyes que los rigen". dice el 
parlamentario Rafael Mo
rán Castaneda. 

Agrega, es un común de
seo que debemos tener to
dos los salvadoreños, pre-

clsamente de ah! vienen 
las criticas de que se haya 
eliminado la cátedra de 
moral y clvlca en las es
cuelas y colegios, ya que 
dentro de ella, deben en· 
señarse cuáles son los dere
cbos polltlcos de los eluda
danos y cuáles son sus 

-Pasa a la página 15-

Personalidades al VII 
Congreso del Vendedor 

Personalidades del mun· 
do de los negocios y de la 
motivación en el campo de 
las ventas profesionales 
partlparán en el VIl Con· 
greso N aclonal del Vende
dor Profesional, que se ce
lebrará próximamente. 

El congreso se desarro
llará bajo el lema "Las 

ventas y la reactivación del 
pals" y está siendo organi
zado por la Asociación de 
Vendedores Profesionales 
de El Salvador, bajo la co
ordinación del señor René 
Guillermo Najarro .. 

Las mencionadas perso
nalidades se diJo que ven

-Pasa a la página 4Q-

Reunión de Esquipulas 
es un avance: Guevara 

"Es un gran avance que 
los presidentes de las cinco 
Repúbllcas de Centroamé
rlca, se sienten a platicar 
con mucha más sinceridad 
que en otras ocasiones", 
expresó el presidente de la 
Asamblea. 

El Dr. Guevara Lacayo 
dice que esto abt~ vrj~ es-

peranza cierta de que toda· 
vla existe un mecanismo 
de discusión racional y pa
cifico, para la búsqueda de 
solución a la problemática 
de Centroamérlca. 

Me atrevo a dectr, expll· 
ca, que este es el " gran lo
gro" de la reunión de Es

-Pasa a la página 4o-

noche a la mañana, aseguran. 
Abuso Municipal 

Por otra parte, señalan, el abuso municipal de querer 
destruir un bosque de Eucalipto y otras especies, que tie
ne once mil árboles, que miden 15 metros de altura y que 
han sido cuidados durante seis años, con gran esfuerzo de 
la Asociación Comunitaria. que Incluso ha construido una 

APOYA. El Dr. Julio Alfre
do Samayoa. apoya la 
creación del Hospital Ma
gisterial en esta ciudad, 
que beneficiará a los maes
tros y a su núcleo famlllar. 

Kioscos serán 
construidos para 
ventas callejeras 

La Municipalidad de San 
Salvador, anuncia la cons
trucción de kioscos y módu
los especiales, que alber· 
garán el comercio que se 
realiza en las calles. El Dr. 
José Antonio Morales Ehr· 
llch, Alcalde de San Salva
dor, estuvo ayer en la ma
ñana en la Calle Arce, 
entre Tercera y Quinta 
Avenidas Norte, en donde 
hizo entrega de los prime
ros kioscos, a vendedoras 
que por muchos años, han 
realizado esa actividad en 
dicho tramo. 

En conferencia de pren
sa, que el público pudo es
cuchar, porque se hizo en 
plena calle, el funcionario 
municipal, dijo que todas 
las vendedoras, debida· 
mente registradas, podrán 
gozar los beneficios de un 
kiosco, no asi aquellas per· 
sonas que amparadas en 
las ventas ambulantes o es
tacionarlas de la calle, se 
dedican a lucrar. con otras 
actividades al margen de 

-Pasa a la página 25-

-Pasa a la página 15-

Varios conciertos 
ofrecerá Banda de 
la Fuerza Armada 

La Banda de la Fuerza 
Armada, dirigida por el 
maestro Fermln Antonio 
Panameño, ofrecerá su pri
mer Concierto Popular, en 
el Teatro Nacional. 

ALFABETIZACION. La señora Marcellna Claros de 
Díaz <tercera de la Izquierda ), que aprendiera a leer y 
ecrlbtr luego de ser Inaugurada la campaña de alfabetl· 
zacíón en San Miguel, entrega un estímulo al Prof. Ro
mán H. Mejía, Vlcemlnlstro de Alfabetización y Educa- ·· 
clón de Adultos. Al acto asistieron autoridades de Educa
ción. 

Para la primera tempo
rada los conciertos se han 
programado los dias : Al cerrar la edición 
Miércoles 4 de Junio, Val

-Pasa a la página so- -----------ilnformaclón en página 60) 

Pacto de límites 
de Azcona-Duarte 

El sábado por la noche en la VUla de 
Esqulpulas. los presidentes de El Salva
dor, Ing. José Napoleón Duarte y el de 
Honduras. Ing. José Azcona Hoyo, ftrma
ron el documento que llevará ante la Cor
te Internacional de Justicia. el problema 
limítrofe entre ambos estados. 

Según el "Tratado General de Paz" . 
ambas Repúblicas se comprometían a 
ftrmar un documento único para llevar el 
dlferendo ante la Corte Internacional de 
Justicia. Luego de varias reuniones de las 
Comisiones de Límites de El Salvador y 
Honduras. el documento estuvo listo y se 
ftrmó, aprovechando la cumbre de Presl· 

Gj c .< 

CONGRESO DE VENTAS. El Sr. René 
GuUlermo Najarro. miembro de la Aso
elación de Vendedores Profesionales de 
El Salvador (AVPESJ • . Informa sobre el 
de~arroljQ e¡;¡ ¡o~ próximos dias. del VIl 

dentes del Istmo Centroamericano. 
Hasta ayer se desconocía en su total!· 

dad y parcialmente el· documento men
cionado, ya que en Guatemala únicamen
te se anunció que Duarte y Azcona habían 
firmado dlcbo documento que lleva a La 
Haya el problema limítrofe entre los dos 
Estados Centroamericanos. 

La CancUlería salvadoreña, por otra 
parte, ya dio a conocer que ba contratatlo 
juristas Internacionales para defender 
sus derechos territoriales en La Haya, 
así como un cuerpo de asesores. aparte 
de los distinguidos asesores salvadoreños 
que tendrán a su cargo las réplicas y dú· 
plicas de los alegatos. 

Congreso Nacional del Vendedor Profe
sional. El tema principal del evento, se 
diJo. será "Las ventas y la reactivación 
del país" . Le acompañan 1):\)embros de la 
asociación menclonad,JI¡ 1 


